

Aktionstag am 1.3.2024 in Leipzig

Wir haben die Schnauze voll!

Inflationsausgleich und Jahressonderzahlung jetzt!

Wir in der Gebäudereinigung kämpfen weiter für bessere Arbeitsund Lebensbedingungen.
Deshalb: her mit Inflationsausgleich,
Jahressonderzahlung und höheren Löhnen!



Seit Sommer 2023
fordern wir
Inflationsausgleichsprämie
und Jahressonderzahlung für
die Gebäudereinigung.

Die Arbeitgeber bewegen sich nicht. Wertschätzung sieht anders aus!

Die Arbeitgeber ignorieren weiterhin alle Aufforderungen mit uns zu verhandeln. Sie behaupten sogar, man würde aus den Betrieben nichts dazu hören und die Prämie sei von den Beschäftigten nicht gewünscht. Zeigen wir ihnen, dass wir laut sind.

Wir haben es uns verdient!
Nicht mit uns!